



浮間小 だより

令和2年度

7月号

7月1日

北区立浮間小学校

校長 宮崎 史隆



浮間小HP QRコード

★よく考え 進んで学習する子★

★仲良く すなおで明るい子★

★じょうぶな体で がんばる子★

学校が再開して活気が戻ってきました

校長 宮崎 史隆

学校が再開して1ヶ月が過ぎました。毎朝、正門で子供たちを迎えることができることをとても嬉しく思います。これからも児童に「おはようございます」と心を込めて挨拶できる日々が続くことを願っています。分散登校の初日の朝、児童を学校まで見守ってくださった保護者から、「子供たちが通学する姿を見て涙が出そうになりました。」というお話を伺いました。当たり前だった学校生活が3ヶ月間失われた分、学校が再開できた喜びはひとしおでした。

分散登校期間中、3・4年生はA・B両グループともまだ会えてない仲間に、模造紙にメッセージ（はやく会いたいね。だけどがまんしようね。等）を記入して互いに励まし合っていました。5組を含め他の学年の子供たちも思いは同じだったと思います。6月15日から通常登校となり、初めてクラス全員がそろった学校生活が始まり、学校に活気が戻ってきました。給食をととてもおいしくいただくことができ、改めて給食の果たしてきた役割の大きさを実感しました。学校では子供たちの心のケアを最優先に徐々に教育活動を進めて参ります。これまで保護者・地域の皆様には多大なるご支援とご協力を頂戴いたしましたこと、改めて感謝申し上げます。

さて、先月20日に学校評議員会を行い、学校関係や地域の方と情報交換を行いました。「休校期間中、大雨の中段ボールを抱えて学童にマスクを届けてくれた児童と保護者がいました。コロナの最前線でたたくってくれてありがとうというメッセージを記入した手作りの色紙を頂戴しました。職員一同とても胸が熱くなりました。」、「学校便り5月号で卒業生・在校生が寄せてくれたメッセージを読んで、浮間小学校の子供たちに温かい心が育っていることを感じ、とても嬉しく思いました。」という嬉しいお話をいただきました。

また「コロナウイルス感染症の影響で経済的に困っている方がいらっしゃるようです。北区ニュースが読めなかったり、手続き方法がわからなかったりして、給付金申請が滞っている場合もあります。」という話も出ました。早速、先月22日に学校連絡配信メール（下記に再掲）でお知らせしました。もしお近くに困っている方がおられる場合にはお知らせください。

【はいしんメールのないよう】コロナウイルスのえいきょうにより、けいざいてきにくるしかったり、きゅうふきんのしんせいのほうほうがわからなかったりするばあいは、がっこうにれんらくしてください。かんけいきかにれんらくします。

【SNS家庭ルール】を募集中です。オンラインゲームのやり過ぎで日常生活が困難になる「ゲーム障害」は世界中で社会問題化しており、世界保健機関（WHO）が2019年5月、新たな依存症として認定しました。オンラインゲームでの課金被害が小学生でも増えています。みなさんと情報交換を行い、学校と家庭が連携して子供たちを守ってまいりたいと思います。

7月の行事予定				16	木	浮T	
日	曜	朝	行 事	17	金	児童集会	
1	水	全校朝会	心臓検診1、4年	18	土		
2	木	浮T	2～6年北区基礎基本調査 聴力5くみ	19	日		
3	金	さくらんぼ	安全指導日 聴力1年	20	月	全校朝会	1年交通安全教室
4	土			21	火	浮T	「補充のための授業」の実施期間始
5	日						特5
6	月	全校朝会	5時間授業(区訪問研究授業)	22	水	浮T	特5
			計測4～6年5くみ QU実施期間始	23	木		
7	火	浮T	計測1～3年	24	金		スポーツの日
8	水	浮T	保健指導日 内科検診2、3、5、6年5くみ	25	土		
9	木	浮T	委員会活動 眼科検診全学年	26	日		
10	金	児童集会	避難訓練	27	月	全校朝会	特5
11	土	授業日	3～6年セーフティ教室 QU実施期間終	28	火	浮T	特5
12	日			29	水	浮T	特5
13	月	全校朝会	特6 東京ベーシック実施期間始	30	木	浮T	特5
14	火	浮T		31	金	休み前朝会	特5
15	水	浮T	内科検診1、4年				

7月の生活指導目標 <使った物の後片付けをしよう>

委員会活動スタート 特別活動担当

今年度も5、6年生による委員会活動が始まりました。委員会活動とは、学校生活を自分たちの力でよりよくしようと自主的、実践的に行うものです。5、6年生による活動ですが、実は、1～4年生までの学級活動での経験が大いに生かされます。

今年度は今まで通りに活動はできないかもしれません。でも、今年度だからこそできる活動もあるかと思えます。子供たちの豊かな創造力、高い意欲に期待します。



↑当番決め

くろみちゃんのお世話→



離れていても心はひとつ 4年担任：松本明子

2つのグループに分かれての登校、会えない友達に向けてメッセージの交換を行いました。名付けて、「つながろう大作戦！」です。分散登校中の学習を応援したり、全員登校に向けての希望を伝えたりしました。クイズを出し合ったり、クラス全員分の折り鶴に名前を書いてつなげたり・・・。

子供たちのアイデアで、分散登校中の4年生の廊下掲示はとてにぎやかでした。

